横浜隼人中学校 教頭 南崎徳彦

## はやちう通信 No. 1

4月4日、私服を着た新入生が自力で登校しました。不安そうに 正門に近づく新入生に「こっちだよ!一緒に行こう」と手伝い生徒 の先輩たちが温かい声を掛けます。**はやちう**生たちは本当に気持ち 良く手伝いをしてくれますし、後輩の面倒をよく見ます。(\*^\_^\*)

行事の会場づくりでは、野球部やサッカー部などの運動系の部活 が進んで活躍してくれ、いつも頼もしく思っています。(^^)/



入学式練習のお手伝い

## 【入学式が厳かに開催されました!】

4月8日の午後、中学校の入学式がありました。日曜日という こともあり、たくさんの方々に包まれて開催されました。(^\_^)v 新入生の名前が一人ひとり呼ばれると、「はい!」と例年以上 に元気な声が体育館に響きました。西野希さんの「誓いの言葉」 はとても新入生とは思えないほど、堂々として素晴らしいものです



した。また、3年生の坂井汐里さんの「歓迎の言葉」も落ち着きがあり、とても立派でした!

## 【対面式がありました!】

翌日の9日、青空の下で中高合同の対面式がありました。中学の新入生 代表として有馬雅妃さんが約2千人の前で立派に挨拶をしました。春休み に全国準優勝をした女子卓球部の表彰も行われました。そして、場所を移 して中学校だけの対面式です。中学担当スタッフ全員の自己紹介の後、新 入生代表の内山義己くんの挨拶と在校生代表・青山愛依さんの歓迎の言



内山くんの挨拶

葉がありました。最後に「教職員のスペシャルバブリーダンスビデオ」が披露され、会場は 大盛況でした。生徒も先生も素敵な笑顔でとても良いスタートがきれたと思います!(^o^)

## 【クラブ紹介も盛り上がりました!】

9日の午後には、部活動紹介も行われました。横浜隼人には約50種類の部活動があるため、

新入生はとても迷います。そんな新入生を捕まえようと、各 部活は必死です。中高一緒に活動する部活の紹介が終わると、 中学生だけで構成している部活動がアピールしました。陸上 ・サッカー・バスケ・テニス・野球と、それぞれ工夫を凝らし て新入生を勧誘しました。さて、その結果はどうなるでしょう!



陸上部の部活紹介